

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

Salah satu teknik melangsungkan penelitian untuk mengatasi permasalahan penelitian ialah lewat penggunaan metodologi penelitian. Tahapan pendekatan studi termasuk jenis dan sumber data, metode pengumpulan data (seperti observasi dan kuesioner), dan metode analisis data untuk mendapatkan informasi mengenai tata kelola Koperasi Pintu Air dan penerapan GCG organisasi di Kantor Pusat Maumere Flores, NTT.

3.1. Pendekatan Penelitian

Penelitian ini memakai desain penelitian deskriptif-kualitatif. Apabila data yang diperlukan sudah diperoleh, maka data ini dikategorikan, dikarakterisasi menurut sifat dan pengkategorian data, kemudian diperiksa dengan memakai metode deskriptif, yakni termasuk pemeriksaan dan pengikatan gagasan-gagasan yang terkait dengan permasalahan yang diteliti. Tujuan dari uraian ini ialah untuk mendapatkan informasi mengenai bagaimana penerapan tata kelola perusahaan yang baik pada salah satu sektor UMKM yakni Koperasi Pintu Air.

3.2. Tempat dan Waktu Penelitian

Tempat Penelitian Tempat penelitian ini dilaksanakan pada Koperasi Pintu Air kantor Pusat Maumere Flores Nusa Tenggara Timur. Penelitian dilaksanakan pada bulan Agustus 2023 diperkirakan akan selesai Desember 2023.

3.3 Jenis dan Sumber Data

Data kualitatif yakni narasi faktual dari para informan yang akan dihimpun dan data

kualitatif yang diperoleh dari penuturan responden penelitian pada bahasanya sendiri, ialah

jenis data yang digunakan. Penelitian ini memakai sumber data berikut;

a. Data Primer

Data primer ialah data yang dikumpulkan dan diperiksa secara pribadi oleh peneliti. Biasanya, data ini berasal dari penelitian yang pengumpulan datanya belum pernah dilaksanakan sebelumnya, baik dengan upaya tertentu ataupun pada jangka waktu tertentu. Data primer diartikan sebagai informasi yang dikumpulkan ataupun diperoleh peneliti langsung dari sumber datanya, menurut Sugiyono (2012).

b. Data Sekunder

Data sekunder ialah informasi yang dikumpulkan oleh pihak lain selain peneliti. Informasi ini biasanya diperoleh dari penelitian lebih lanjut yang dilaksanakan oleh lembaga ataupun kelompok seperti BPS dan lainnya.

3.4 Teknik Pengumpulan Data

Untuk mengumpulkan data lewat survei, penelitian ini menjadikan instrumen penelitian berupa wawancara. Alat penelitian ini dibuat dari landasan tata kelola koperasi yang sehat dan didasarkan pada survei literatur. Penelitian ini dikategorikan sebagai penelitian deskriptif dikarenakan tujuannya. dikarenakan penelitian terapan memanfaatkan penerapan pengetahuan dan perhatian praktis tertentu, maka penelitian ini bermanfaat bagi penelitian. Triangulasi data, yakni kombinasi triangulasi sumber lewat pemeriksaan data yang dikumpulkan lewat berbagai metodologi penelitian berupa wawancara, observasi, dan analisis dokumen, ialah pendekatan pengumpulan data yang dipakai pada penelitian ini.

3.5 Teknik Analisis Data

Penelitian ini memakai pendekatan analisis data kualitatif, yang mencakup pengolahan

data, pengorganisasian, pemadatan ke pada jumlah yang bisa dikelola, dan menentukan

apa yang perlu dan signifikan. Teknik analisis data kualitatif dilaksanakan secara bertahap:

1. Mengumpulkan informasi yang sejalan dengan penelitian yang dilakukan. Informasi ini disajikan pada bentuk laporan penerapan GCG di kantor koperasi.
2. Periksa dan periksa informasinya, dan evaluasi konsep yang disajikannya.
3. Mengkaji bagaimana Koperasi Pintu Air sudah mengimplementasikan tata kelola perusahaan yang baik.